LUTTE CONTRE LES INONDATIONS



Canalisation des eaux du San Peyre : une nouvelle étape dans la mise en sécurité de La Napoule

La double inondation de 2019 avait impacté lourdement le territoire dont le Bas Quartier de La Napoule. Le secteur a en effet particulièrement souffert, notamment des eaux de ruissellement générées par le relief très prononcé du massif du San Peyre.

« Le débit très important par temps de fortes pluies impacte l'avenue du 23 août et l'avenue du Riou » souligne Patrick PEIRETTI, élu aux Travaux. Pour résoudre cette problématique complexe, les élus ont décidé de mettre en œuvre une stratégie de gestion des eaux de pluies. Outre les actions déjà engagées, la ville s'est penchée sur la captation des eaux de ruissellement du San Peyre mais également de la rue Santo Reino. « Les travaux consistent à détourner les eaux venant de cette rue dans un caniveau le long de l'avenue du 23 Août » précise Nassif JAHJAH, Directeur des Services Techniques.

Les eaux ainsi canalisées se déverseront par la suite sur une zone naturelle, située en contrebas, dans une parcelle boisée. La ville profite de cette opération pour rénover la voirie, les trottoirs de l'avenue du 23 août et la piste cyclable, tout en pérennisant les places de stationnement gratuit issue de l'expérimentation de 2019, non sans l'agrémenter d'un habillage végétal. Un espace de détente sera créé au sein des espaces verts afin d'améliorer le cadre de vie du quartier et renforcer l'aspect qualitatif de cette opération.

Coût global: 400.000€ H.T. - Fin des travaux estimés début juillet 2021.